



**NTO**, alias Anthony Favier, a tracé son chemin dans l'univers de la musique électronique avec une détermination et une sensibilité qui le distinguent. Son parcours, jalonné de rencontres clés et d'influences marquantes, l'a conduit de la découverte éblouie des pionniers de la techno à la fondation de Hungry Music, un label synonyme d'innovation dans le paysage électronique. Ses premières expériences, bercées par les mélodies d'Underworld et les rythmiques complexes de Stephan Bodzin ou Paul Kalkbrenner, ont forgé une passion pour les sons qui évoquent des émotions

profondes, une quête de l'essence même de la musique.

Avec «**APNEA**», NTO plonge dans les abysses de son univers musical, une œuvre où chaque titre est une escale dans son voyage introspectif. L'album est une célébration des collaborations, des ponts lancés entre des mondes sonores variés. La participation de **Meute**, **Sofiane Pamart**, et **Paul Kalkbrenner**, qui revisite magistralement l'un des singles, illustre la richesse de cet échange créatif. L'inspiration puisée dans les profondeurs

silencieuses, aux côtés d'Arthur Guérin (champion du monde d'apnée) se ressent dans chaque note, chaque silence de l'album, offrant une expérience d'écoute qui est à la fois une immersion et une ascension. La synergie avec des artistes tels que French 79, qui apporte un écho de Marseille, la ville natale de NTO, Monolink, ambassadeur de la nouvelle vague berlinoise, et Tricky, pour une collaboration aux confins du trip-hop, témoigne de la capacité de NTO à fusionner les genres et les époques. Ces alliances musicales, loin d'effacer l'identité de chacun, enrichissent l'œuvre d'une diversité harmonieuse, d'une cohérence émotionnelle qui est la signature de NTO.

Après «APNEA», **et la tournée mondiale qui s'en est suivi**, le silence n'était qu'apparent. La transition s'est faite avec un retour en studio, marqué par le remix subtil et profond du titre « Oh, Lover » de Röyksopp. Ce travail reflète la capacité d'NTO à remodeler les créations d'autres artistes avec sa patte distinctive, plongeant l'auditeur dans une ambiance deep et mélodique. Cette réinterprétation, qui suit la série de performances live de 2022 pour promouvoir son album, témoigne de l'incessante quête d'innovation de NTO et de son amour pour la techno mélodique. «Les Orangers», single poignant dédié à son grand-père, révèle un NTO introspectif, maître d'une techno mélodique qui parle à l'âme. Cette pièce, chargée de souvenirs et d'émotions, confirme son habileté à tisser des liens entre sa musique et ses expériences de vie. En mars dernier, il dévoile «Coeur Noir», une collaboration explosive avec Vitalic, monstre sacré de la techno française.

**NTO** ouvre désormais un nouveau chapitre sa carrière aux côtés de **Sofiane Pamartavec «Forever Friends»**.

*« Forever Friends » est bien plus qu'un album ; c'est un manifeste. À travers la fusion de la musique électronique et de l'art du piano, nous tissons une création sonore qui reflète la complexité et la beauté des relations humaines ».*

C'est avec ces mots que Sofiane Pamart et NTO décrivent leur album collaboratif à venir le 14 juin, à la croisée de leurs deux univers. Les notes du piano de Sofiane Pamart, habitué des scènes prestigieuses en France et à l'international, se mêlent ici à la techno mélodique du producteur NTO qui fédère lui aussi, un large public en France et au-delà des frontières. Après leur premier titre commun « Invisible », désormais single d'or, les artistes nous présentent leur nouvel opus, véritable ode à l'amitié.

